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Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Kostensteigerungen im Sozialbereich 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Thüringens Finanzminister Wolfgang Voß schrieb der Oberbürgermeisterin im Rahmen 
seiner Rede im Stadtrat von Eisenach ins Stammbuch, das genau hinterfragt werden müsse, 
woher die massiven Ausgabensteigerungen im Sozialbereich kommen. Auch im Vorbericht 
des Haushaltes 2013 ist die Rede davon, dass durch die wachsende Zahl sozialer 
Einrichtungen in der Stadt die Sozialkosten steigen. 
 
II. Fragestellung 
 
Wie interpretiert die Oberbürgermeisterin die Aussagen des Finanzministers und erfolgte 
bereits eine Analyse der diesbezüglichen Ausgaben? Wenn Nein, wird und wenn Ja wann, 
diese erfolgen? 
1. Inwiefern lassen sich die Ausgabesteigerungen im Sozialkostenbereich in den 

Haushaltsjahren seit 2009 auf die Entstehung von Altenheimen und ähnlichem (Bsp. 
Heime für Demenzkranke) zurückführen (nach Möglichkeit bitte beziffern)? 

2. Welche stadtentwicklungspolitischen und auch kommunalrechtlichen Instrumente und 
Möglichkeiten besitzt die Stadt, um künftig das Entstehen ausschließlich 
kostenbringender Einrichtungen in Eisenach einzudämmen bzw. im Einzelfall zu 
verhindern? 

3. Wie viele Menschen sind seit 2009 vom Wartburgkreis in die Stadt Eisenach verzogen 
und haben erst hier die Übernahme von Unterbringungskosten in Altenheimen u.ä. 
Einrichtungen beantragt? 
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